

CARTA DEL PRESIDENTE

“Cerramos un año más de forma satisfactoria gracias a un equipo comprometido y líder en la fabricación de bolsas para la recogida de orina”

Estimados Amigos,

Este 2021 ha sido un año lleno de retos profesionales así como personales para todo el equipo que forma JOLFAMAR.

Gracias a la dedicación, el compromiso y el esfuerzo por parte de todo el equipo podemos anunciar una vez más el cierre de un ejercicio satisfactorio impulsado por el crecimiento de la empresa en varias áreas nuevas de fabricación. Impulsado sin duda por la inversión realizada el pasado ejercicio 2020 en la apertura de una nueva planta de impresión, extrusión e inyección de plásticos ubicada en Barcelona.

Esta nueva planta nos ha permitido ser más ágiles y mejorar la calidad de nuestros productos notablemente pudiendo dar al cliente final un producto bueno, fabricado en un plazo de tiempo rápido y a un precio competitivo.

Cabe destacar también la gran labor que la empresa ha estado haciendo estos últimos años en el uso de materiales reciclados dentro de algunas áreas de su proceso productivo así como una reestructuración en su forma de trabajo introduciendo procesos más automatizados con maquinaria más moderna con el fin de reducir mermas y trabajar de forma más sostenible para el medio ambiente..

Es importante remarcar que JOLFAMAR está haciendo una gran labor en su compromiso medio ambiental. A finales de este pasado ejercicio nuestra merma total se redujo a solo 10 toneladas.

Este plan de mejoras para convertirnos en una fábrica sostenible seguirá su curso en los próximos dos ejercicios implantando cambios como el uso de placas solares para reducir nuestra dependencia de la red de luz, mejorar sistemas de reciclado interno y clasificación de materiales reciclados así como mejorar nuestro proceso con el objetivo de reducir impacto medioambiental.



Avda. Eduardo Dato, 69 5ª Planta – 41005 SEVILLA - ESPAÑA
JOLFAMAR.COM

Para este nuevo ejercicio 2022 seguiremos apostamos firmemente por un magnífico servicio de atención al cliente. De igual modo, centrándonos en la reinversión de nuestras plantas de fabricación y formación de nuestro equipo con el fin de ofrecer un producto de primera calidad adaptado a las necesidades de nuestros clientes.

CARLOS PASCUAL

CHIEF EXECUTIVE OFFICER

JOLFAMAR XXI, S.L.

Av. Eduardo Dato 69 5ª PL | 41005 Sevilla | España

C/ Andorra 28 C | 08830 Sant Boi de Llobregat | España



jolfamar@jolfamar.com

www.jolfamar.com

TEL: 0034 93 171 02 65

Si ha recibido este documento por error y, no es el destinatario. Rogamos que procedan a su destrucción, absteniéndose de difundirlo, distribuirlo, copiarlo o almacenarlo. Los datos personales y corporativos que facilito se hayan incorporados en un fichero de JOLFAMAR XXI, S.L. cuya finalidad es mantener la relación profesional, comercial, y/o contractual, así como mantenerle informado sobre nuestros servicios y productos. Ud. puede ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición notificándolo al Departamento de Administración, por e-mail, a la dirección de jolfamar@jolfamar.com o por carta a C/ Andorra 28 C – 08830 – Sant Boi de Llobregat, Barcelona.

